

VOCES DE LA CALLE

DOSSIER TÉCNICO



Impacto e indicadores generados

Voces de la Calle ha generado impacto en la vida de sus niños, niñas, jóvenes, apoderados y vecinos a lo largo de los últimos años, a través de:

- Más de **20** talleres de temáticas artísticas y pedagógicas diferentes
- Más de **60** actividades comunitarias complementares a los talleres (Fiesta Navideña, Fiesta de cierre de talleres, Día del Patrimonio, Día del Niño, Obra de Teatro, etc)
- Más de **45** apoderados capacitados e involucrados en las actividades (inscripciones en la feria, fiestas y celebraciones, reuniones, otros eventos).
- Más de **550** niños fueron invitados a participar de los talleres.
- Más de **60** niños activos participan por semestre.
- Más de **150** voluntarios invitados y capacitados para ingresar al proyecto.
- Promedio de **8 a 18** voluntarios en terreno todos los fines de semana.
- Voluntarios de más de 18 países diferentes (Alemania, Francia, USA, Italia, Portugal, India, Senegal, Colombia, Perú, Venezuela, etc).
- Más de **30** documentos de gestión, medición de logros y resultados (Programa de talleres, Manual de voluntarios, Ficha de apoyo psicopedagógico, Carta de Compromiso, Informes de verificación cualitativa y cuantitativa)
- Más de **20** piezas gráficas diferentes: pendones, afiches, volantes, stickers, tarjetas etc
- Aproximadamente **10** registros audiovisuales (videos, pruebas, inicio documental).

Iniciando sus actividades en auto-gestión y viviendo de pequeñas donaciones y materiales (de voluntarios o pequeñas empresas), con el tiempo, Voces de la Calle avanzó con el análisis de líneas de financiamiento públicas y privadas. Ha postulado a fondos concursables, logrando los siguientes:

- Focul del Municipio de San Joaquin (2013, 2015, 2017)
- Programa Senda (2015)
- Fondo de Fortalecimiento de las Organizaciones de Interés Público (2015)

